## MONREAL SE QUEDA, POR LO PRONTO, EN MORENA

SENADOR afirma que no merece clima de hostilidad; destaca ser fundador del movimiento; su osadía, dice, es querer suceder al Presidente; Ignacio Mier asegura que en el guinda nadie es indispensable.

Señala que tomará decisiones de manera responsable

## Por lo pronto, Monreal bermanece en Morena

EL LEGISLADOR ZACATECANO puntualiza que está definido como fundador, militante y aspirante presidencial; explica que no ha incurrido en ninguna falta contra su partido

## Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

narios de Morena por sus acer- movimiento", expresó. camientos con la derecha y la coordinador del grupo parlamentario en fuerza politica o por la alianza opositora, fuerte dentro del grupo parlamentario, se el Senado, Ricardo Monreal, permanecerá el senador por Zacatecas enfatizó que no escucha y es una voz determinante, en topor lo pronto en ese partido, pues puntua- enfrenta una disyuntiva de un camino u dos los casos y en todos los temas", afirmó. lizó que está definido como fundador, mi- otro, porque está tranquilo en su proceso. litante y aspirante presidencial del guinda.

de su viaje a Madrid, para participar en la pondientes de manera responsable, en el Reunión Interparlamentaria México-Es. tiempo oportuno, pero siempre pensando paña, señaló que no se merece el clima de en el país", manifestó. hostilidad generado en su contra.

decir es que mi lucha es por los principios do y aclaró que no tiene una lucha en cony deseo la democratización del partido. tra del Presidente Andrés Manuel López Quizá mi osadía es que quiero suceder al Obrador, pero advirtió sobre la posibilidad Presidente de la República. Para muchos de que el clima hostil en su contra pueda es una osadía, para mí es una aspiración derivar en violencia. legítima, nunca una vulgar ambición.

tancia no haga caso de este clima de hosti- obligación de llamar a la prudencia y a la revisión cuidadosa.

política uno de los pecados más graves es llamar a la confrontación", declaró. la ingratitud y yo no he sido otra cosa que

Cuestionado sobre su futuro político grupo parlamentario en el Senado. exigencia para que se defina, el y si aceptará una candidatura por otra

Yo estoy tranquilo en mi proceso de En conferencia de prensa virtual, luego reflexión y tomaré las decisiones corres-

Explicó a la militancia que no ha incu-"A la militancia, lo único que les puedo rrido en falta alguna en contra de su parti-

"Espero que no genere violencia este

lidad, porque no lo merezco, porque en la sensatez. Lo peor que pueden hacer es

Monreal confirmó que si es coordinante las críticas de sus correligio- fundador, defensor y constructor de este dor de Morena es porque el mandatario fue quien sugirió que él encabezara el

"La voz del Presidente es una voz muy

Sin embargo, ante las inconformidades manifestadas por sus compañeros de bancada porque el panista Santiago Creel comentó desde España el tema de la gira de reconciliación, subrayó que la convocatoria en ese sentido la hizo el propio Monreal Ávila desde su evento en la Arena México, a lo que respondió el diputado del albiazul, pero contempla la participación de más actores políticos y sociales.

Respecto a la Reforma Electoral, el senador zacatecano señaló que no se puede establecer un plazo para su aprobación y dijo que, en caso de que llegue al Senado, "Lo único que he hecho es tener voz clima de hostilidad contra mí; lo digo a tanto las modificaciones constitucionales propia. Estoy luchando y le pido a la mili- tiempo, porque los dirigentes tienen la como el denominado plan "B", harán una



LA CONFERENCIA de Monreal fue virtual debido a la sospecha de haber contraído Covid-19, tras su convivencia con el ministro de Asuntos Exteriores de España, José Manuel Albares





EL SENADOR Ricardo Monreal, el pasado 19 de noviembre en la Arena México.

ALA MILITANCIA, lo único que les puedo decir es que mi lucha es por los principios y deseo la democratización del partido. Quizá mi osadía es que quiero suceder al Presidente de la República"

**Ricardo Monreal Ávila** Coordinador de Morena en el Senado